## Vierfach in der Medenrunde

## Reichelsheimer Tennisclub mit viertem Platz

(hbr). Der Tennisklub Reichelsheim beschloß in seiner Hauptversammlung eine Werbeaktion unter dem Motto "Ein Sport von sechs bis sechzig". Der Verein hat jetzt über zweihundert Mitglieder, berichtete Vorsitzender Helmut Grüne. Mit der Fertigstellung des vierten Platzes verfügt er über weitere Trainingsmöglichkeiten.

Drei Mannschaften, die alle den Klassenerhalt sicherten, beteiligten sich an der vergangenen Medenrunde. Sportwarf Karl-Peter Matthey berichtete von einem Turnier der Jugendlichen des Odenwaldkreises, das der Verein ausrichtete. Für die kommende Medenrunde wurden vier Mannschaften gemeldet, fünf Mitglieder werden künftig die Jugendlichen betreuen.

Daß der Verein eine gute finanzielle Grur Tage hat — die Beiträge bleiben unv idert — zeigte der Bericht von Schatzmeister Günter Schneider.

Die Mitglieder wählten den Vorstand

einstimmig wieder: Vorsitzender Helmut Grüne, Stellvertreter Friedrich Bardonner, Schatzmeister Günter Schneider, Sportwart Karl-Peter Matthey, Jugendwart Hermann Truffel, Schriftführerin Hanna Becker, Beisitzer Walter Jarosch und Herbert Vetter. In der Versammlung wurden die Sieger der Klubmeisterschaften geehrt: Peter Sieben (A-Einzel), Gerhard Hofmann (B-Einzel), Werner Katzenmeier/Friedrich Trautmann (Doppel), Heidi Behringer (Einzel), Wilma Trautmann/Emmi Grüne (Doppel), Elisabeth und Werner Katzenmeier (Mixed).

Bei den Jugendlichen siegten Wolfgang Thomasberger (Einzel), Jochen Bardonner/Wolfgang Thomasberger (Doppel), Claudia Grüne (Einzel), Christine Becker/Claudia Grüne (Doppel), Christine Becker und Wolfgang Thomasberger (Mixed). Aus dem Turnier der Jüngsten ging Susanne König

als Siegerin hervor.